

Dukung Olahraga Asli Nusantara, BUPATI Pangandaran Buka Kejuaraan Pangandaran Pencak Silat Beach Championship Tahun 2023

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.JARNAS.CO.ID

Nov 3, 2023 - 11:58



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata membuka Kejuaraan Pangandaran Pencak Silat Beach Championship Tahun 2023 di Panggung Terbuka Dimensi Sunset Camp Pantai Barat Pangandaran.

Jum'at, (03/11/2023).

"Selamat datang teman-teman pencak silat yang baru datang dari luar Pangandaran, dari Cilacap, Ciamis, Tasikmalaya dan yang lainnya, mudah-mudahan bisa mengikuti acara dengan sebaik-baiknya," kata Bupati Pangandaran dalam sambutannya.

Menurut Bupati, Pencak silat adalah cabang olahraga asli Indonesia yang tumbuh dan berkembang di Indonesia dan merupakan salahsatu olahraga yang diakui dunia.

"Acara ini memberi ruang dalam rangka pembinaan, menguji, dan melihat kemampuan peserta satu sama lain mudah-mudahan dari acara ini nanti lahir pesilat-pesilat yang tangguh yang bisa mengharumkan nama Indonesia di kancah internasional," ujarnya.

Bupati mengatakan bagian terpenting dalam kejuaraan ini adalah membentuk watak diri kita sendiri.

"Dalam olahraga pasti ada keinginan untuk menang namun juga hal ini dapat membentuk jiwa sportivitas, saya kira ini merupakan upaya pembentukan karakter anak bangsa yang akan meneruskan generasi mendatang," katanya.

Sementara itu, Ketua IPSI Kabupaten Pangandaran, H. Usep Ependi, S.Pd., M. Pd mengatakan bahwa kejuaraan pencak silat ini bertujuan untuk membangun dan melestarikan peninggalan leluhur kita yakni pencak silat.

"Ada 35 Perguruan seni bela diri yang ada di 10 kabupaten/kota termasuk dari Jawa Tengah, sejumlah 340 orang peserta akan menunjukkan kemampuannya dalam kejuaraan pencak silat ini," ujar Usep.

Ketua IPSI Kabupaten Pangandaran tersebut mengatakan bahwa kejuaraan ini merupakan bentuk ikhtiar IPSI Kabupaten Pangandaran yang ingin membantu Pemerintah Daerah dalam menjadikan Kabupaten Pangandaran sebagai destinasi wisata berkelas dunia, salahsatunya dengan menghadirkan kejuaraan Pangandaran Pencak Silat Beach Championship," ucapnya.

Saya berharap kejuaraan ini akan menjadi agenda tahunan, baik melalui Pemerintah Daerah maupun IPSI Tingkat Provinsi," ujarnya.

Hadir dalam kesempatan itu, Ketua Koni Kabupaten Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Perwakilan Kapolres Pangandaran, Ketua IPSI Jabar, Perwakilan SKPD Kabupaten Pangandaran, Direktur Politeknik Kelautan Pangandaran, dan para peserta kejuaraan pencak silat. (Zesykha M)